

ABSTRAK

FITRIAH. 2017. “ Pengaruh Penerapan Metode *Probing-Prompting* Terhadap Hasil Belajar Ilmu Pengetahuan Sosial (IPS) Pada Murid Kelas V SDN No. 135 Palae Kecamatan Sinjai Selatan Kabupaten Sinjai”. Skripsi. Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar (PGSD-S1) Fakultas Keguruan dan Ilmu pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Dibimbing oleh Hidayah Quraisy dan Ade Irma Suriani.

Masalah penelitian ini adalah apakah metode *probing-prompting* berpengaruh terhadap hasil belajar Ilmu Pengetahuan Sosial (IPS) murid kelas V SDN No. 135 Palae Kecamatan Sinjai Selatan Kabupaten Sinjai? Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh penerapan metode *probing-prompting* terhadap hasil belajar Ilmu Pengetahuan Sosial (IPS) pada murid kelas V SDN No. 135 Palae Kecamatan Sinjai Selatan Kabupaten Sinjai.

Penelitian ini merupakan penelitian Eksperimen dengan populasi seluruh murid kelas SDN No. 135 Palae Kecamatan Sinjai Selatan Kabupaten Sinjai tahun ajaran 2017/2018 yang berjumlah 121 orang. Penarikan sampel dengan menggunakan teknik *purposive sampling*, yaitu pengambilan sampel dengan pertimbangan tertentu. Sehingga yang menjadi sampel adalah kelas V yang berjumlah 22 murid. Pengumpulan data dilakukan melalui teknik observasi dan tes hasil belajar. Teknik analisis data yang digunakan yaitu analisis statistik deskriptif dengan menggunakan mean dan persentase dan analisis statistik inferensial dengan menggunakan uji t untuk pengujian hipotesis.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa ada pengaruh secara signifikan penerapan metode *Probing-Prompting* terhadap hasil belajar IPS murid di kelas V SDN No. 135 Palae Kecamatan Sinjai Selatan Kabupaten Sinjai. Pengaruh penerapan metode *probing-prompting* dapat dilihat dari tes hasil belajar IPS, yaitu pada *pre-test* berada pada kategori rendah dan pada *post-test* berada pada kategori tinggi. Kesimpulan penelitian ini adalah penerapan metode *probing-prompting* berpengaruh signifikan terhadap hasil belajar IPS murid kelas V SDN No. 135 Palae Kecamatan Sinjai Selatan Kabupaten Sinjai.

Kata Kunci: Hasil Belajar, Metode *Probing-Prompting*